

Leinier Dominguez et Lazaro Bruzon prendront part aux championnats du monde d'échecs de parties rapides et Blitz



La Havane, 6 oct. (RHC)-. Les GM cubains Leinier Dominguez et Lazaro Bruzon sont partis ce lundi pour Berlin où se disputeront les championnats du monde d'échecs de parties rapides et Blitz.

Le programme du tournoi qui se tiendra du 10 au 14 octobre comprend un premier temps pour les parties rapides de 10 minutes et puis les duels à 3 minutes seulement.

Le règlement du tournoi, consulté par Radio Havane Cuba, prévoit le système suisse, 21 tours à dix minutes, du 10 au 12 octobre et 15 parties à trois minutes, les 13 et 14 octobre.

Leinier Dominguez et Lazaro Bruzon arrivent à ces championnats après avoir participé à la Coupe du monde d'échecs qui s'est terminée ce lundi à Bakou.

Leinier a été éliminé par le GM britannique Michael Adams, aux parties à 5 minutes et Lazaro Bruzon est resté dehors après avoir perdu trois parties classiques face à Vladimir Kramnik, de la Russie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/71667-leinier-dominguez-et-lazaro-bruzon-prendront-part-aux-championnats-du-monde-dehecs-de-parties-rapides-et-blitz>



Radio Habana Cuba